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1- La feria anual del turismo 

El Gobierno de la Confederación de Triguian es consciente de que en la última 

cumbre de la UNE se decidió crear este evento con una votación favorable por 

parte de todos los países asistentes, sin embargo no se ultimaron detalles sobre 

este. Entre los detalles, el país que empezaría esta feria. ¿Qué país de la UNE 

queréis que empiece este evento?, el país que empezará será el más votado, 

así mismo os avisamos que no se puede votar a sí mismo. A raíz de ese país se 

irá rotando la feria por orden alfabético. 

 

En la última Cumbre celebrada en Villeroy (G.D. de Atlántida), nuestro país propuso la 

creación de una feria anual de turismo con el fin de que los países puedan promocionarse 

a nivel internacional. La feria sería el punto de encuentro global para los profesionales 

del turismo y la feria líder para los mercados receptivos y emisores de todo el mundo. 

También sería un foro único para promocionar las marcas, presentar nuevos productos, 

conocer las últimas tendencias y llenar las agendas de contactos y perspectivas. 

 

El G.D. de Atlántida es uno de los países que más visitantes recibe del mundo. Somos 

conscientes de la importancia que tiene el sector turístico en la economía nacional y en 

los mercados internacionales. 

 

Proponemos a Benleir para organizar la I Feria Anual de Turismo. A su vez estamos de 

acuerdo con que la organización de dicha feria se rote entre los países miembros de la 

UNE. 

 

 

2- El fondo monetario de Eyropa (FME) 
En la cumbre anterior se aprobó la creación de un paquete de medidas para 

frenar la corrupción. De esta aprobación salieron dos propuestas de la Unión 

de Mostolands y del GD de Atlántida que deberían de ser estudiadas en esta 

cumbre: 

 

 Unión de Mostolands: Se plantea en contra de un mayor control del 

Fondo Monetario de EuroCountry, ya que se excede de las competencias 

de la propia UNE. La UNE debe controlar la moneda de los estados 

miembros (EYRO), pero no debe de controlar las políticas monetarias a 

nivel global. El FME tiene funciones más allá de los países de la UNE, por 

lo que no debería ser controlado por la UNE 

 

 G.D. de Atlántida: Al igual que Unión de Mostolands pide un mayor 

control del FME. Tras la reciente imputación de D. Rodrigo Rato, la UNE 

debería anualmente evaluar el trabajo del consejo de administración con 

el fin de que no exista ningún foco de corrupción. 
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También se admiten nuevas propuestas que podrían complementar a las 

anteriormente mostradas, propuestas totalmente diferentes o incluso en el caso 

de Mostolands y Atlántida cambiar sus propuestas, ya que ha pasado mucho 

tiempo desde la última cumbre y conviene actualizar estas medidas con los más 

nuevos integrantes. En la próxima cumbre se zanjaría este punto. 

 

Queremos destacar que el Ducado es el país que más ha invertido en luchar 

contra la corrupción, una lacra que desprestigia a las administraciones públicas, 

organismos o partidos políticos. Los ciudadanos confían plenamente en que los 

políticos cumplan con sus obligaciones sin oscurantismos. Por ello, hay que dar 

ejemplo. No se puede tolerar que un escándalo como el del señor Rato vuelva a 

suceder. 

 

El Ducado mantiene lo expuesto en la última lo expuesto en la IV Cumbre de la 

UNE. La UNE debería anualmente evaluar el trabajo del consejo de 

administración con el fin de que no exista ningún foco de corrupción. 

 

 

 

3- Supresión de aduanas 
En la anterior cumbre se acordó estar a favor de la supresión de aduanas, sin 

embargo cuatro países puntualizaron algunas limitaciones que se deben debatir 

en esta cumbre: 

 

 Reino de las Muñequitas: Sólo de países de la UNE. Como miembros de 

una misma organización, se entiende que no vamos a perjudicarnos entre 

nosotros. Pero nadie puede librarnos de que países de gobiernos 

dudosos, como la U.D.S. de Kanwa o Reino Champiñón, puedan desatar 

peligros en nuestra producción o en nuestra salud. 

 

 Benleir: A favor siempre y cuando sólo afecte a personas. Benleir teme al 

contrabando en el caso de suprimir las aduanas a los bienes. 

 

 Unión de Mostolands: Se manifiesta a favor de una libertad de 

movimiento a los ciudadanos de los países miembros siempre y cuando 

sea por motivos profesionales o de turismo, pero estamos en contra de 

una apertura total de nuestras fronteras, al menos, no con todos los 

países de la UNE. Por otro lado, estamos a favor de una unión aduanera, 

por lo que somos favorables a la supresión de aduanas. 
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 G.D. de Atlántida: A favor de la libre circulación de personas dentro de 

los países miembros de la UNE. Con lo que respecta a los bienes, el 

Ducado propone un paquete de medidas para revisar los bienes que se 

vayan a introducir dentro de un país. La finalidad de este paquete de 

medidas es frenar el contrabando. 
 

Pedimos a los países integrantes de la Unión de Naciones de Eyropa que apoyen 

o, en caso de no estar de acuerdo con una de estas medidas, se abstengan 

apoyando la que más les pueda gustar. 

 

El G.D. de Atlántida apoya su propia medida. Creemos que es la más adecuada 

para llevar a cabo dentro de la UNE. Establecer un control de los bienes 

proporciona seguridad a los países miembros para evitar contrabando o incluso 

ataques terroristas, ya que suelen utilizar las fronteras como punto clave para la 

introducción de armas. 

 

 

4- Ayudas humanitarias a la población de Kanwa 
Proponemos estas ayudas humanitarias debido a que el gobierno de la UDS de 

Kanwa, como se demuestra de cara a la comunidad internacional, tiene a su 

población sumergida en la miseria y donde el IDH alcanza mínimos 

insospechados. La UNE, como defensora de los derechos humanos al igual que 

la Confederación Trigana, proponemos mandar estas ayudas a Kanwa. 

 

Se deberá votar si está a favor o en contra. De estar a favor, se podrá puntualizar 

y proponer diferentes medidas con la finalidad de proteger los derechos que la 

población Kanwaqueña debería tener, como seres humanos que son. En el caso 

de estar en contra, podrá argumentar los motivos por los que no se deben 

mandar estas ayudas a la población Kanwaqueña. 

 

El G.D. de Atlántida es un país solidario. Las ONG y los misioneros atlanteses 

hacen una labor social en la U.D.S. de Kanwa. Como ejemplo, en los últimos años 

se han construido: 

 

 3 centros educativos 

 2 centros sociales 

 15 pozos de agua potable 

 1 guardería 

 1 centro de salud 
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5- Sistema de regulación de armamentos 
Fue una medida aprobada en la III Cumbre de la UNE. Por lo que es la hora de 

proponer diferentes medidas para esta regulación de los armamentos de los 

países pertenecientes a la Unión de Naciones de Eyropa. Estas medidas serían 

debatidas en la próxima cumbre. 

 

El G.D. de Atlántida sugiere la creación de una normativa básica reguladora para 

impedir que cualquier civil pueda disponer de un arma. Debería ser redactada por 

los ministros del Interior de los países miembros. 

 

Nuestro país no es partidario de que cualquier ciudadano pueda disponer de un 

arma. Por lo tanto, estamos en contra de la libre disposición de armas por sólo 

tener la mayoría de edad. La regulación de armamentos deberá ser enfocada a 

la caza y a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado (FFCCSE). 

 

 

6- Revisión del estado de las emisiones de CO2 
Como sabemos, todos los países pertenecientes a la Unión de Naciones de 

Eyropa se comprometieron a llevar un control y una reducción de las emisiones 

de CO2 en la atmosfera. Desde la Confederación de Triguian pedimos a todos los 

miembros de la UNE que informen de la situación actual de sus medidas contra 

estas emisiones. 

 

La lucha contra el calentamiento global está en marcha, pero las altas cifras de 

emisiones de dióxido de carbono de algunos países no permiten que seamos muy 

optimistas en cuanto a la reducción de la contaminación de nuestra atmósfera. 

El problema mejoraría de forma radical si los 10 países que más CO2 arrojan a la 

atmósfera se tomaran en serio su reducción, ya que solo ellos generan el 72% de 

los gases invernadero. Cabe decir que sólo U.D.S. de Kanwa, que se encuentra en 

el primer lugar del ranking de países emisores de CO2, contamina tanto como 

el Imperio de Betoppia, Reino Champiñón y Països Montenegros juntos. 

 

El G.D. de Atlántida sigue reduciendo sus emisiones de CO2 a la atmósfera como 

se puede observar en el gráfico que adjuntamos. El porcentaje total en el periodo 

comprendido entre 2016 y lo que llevamos de este año 2019, seguimos en el 0,1% 

de las emisiones. 
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Más allá de mirar el total de CO2 emitido, conviene analizar la evolución de las 

toneladas per cápita, ya que puede resultar absurdo comparar países con una 

diferencia importante en cuanto a cantidad de población. 

 

Otro análisis que debemos realizar es el de las emisiones de CO2 por cada 1.000 

Eyros de PIB. La inversión en energías limpias permite disminuir de forma drástica 

las emisiones de dióxido de carbono a la atmósfera, sin que ello afecte a la 

producción. G.D. de Atlántida, Unión de Mostolands o Benleir son buenos 

ejemplos de países que han apostado por energías renovables sin descuidar la 

producción. 

 

 

7- Creación de una nueva insignia o bandera para la UNE 
La insignia y bandera de la UNE ya se encuentra obsoleta, además de que carece 

de simbolismo alguno. Desde el gobierno trigano proponemos cambiarla y crear 

una con la que todos los países de la UNE puedan sentirse identificados. En caso 

de salir la propuesta a favor, cada país perteneciente a la UNE podrá crear una 

insignia candidata que se deberá presentar ante el gobierno del país sede de la 

VI Cumbre para proceder a la votación. 

 

El G.D. de Atlántida está de acuerdo con el cambio de bandera. Desde el Gobierno 

de Atlántida proponemos que de alguna manera todos los países miembros estén 

reflejados en dicha bandera. 

2016 2017 2018 2019

Emisiones CO2 (Miles de Ton.
Métr.)

215 211 209 200

% del total 0,01% 0,01% 0,01% 0,01%
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8- Creación de unos estatutos más definidos y prósperos 
El gobierno de Triguian propone a su vez, a parte del cambio de insignia, la 

creación de unos nuevos estatutos para una mejor organización de la institución. 

Estos estatutos deberán de respetar y mantener todas las medidas aprobadas 

por mayoría absoluta así como las restricciones en dicha organización. 

 

De ser aprobada esta medida, empezará un periodo de negociaciones y diálogos 

entre los diplomáticos y gobiernos de los países pertenecientes a la UNE para 

elaborar un texto que deberá ser aprobado en la VI  Cumbre de la UNE. 

 

El Ducado apoya la iniciativa. Todo organismo internacional tiene que disponer 

de unos estatutos que estén lo suficientemente claros para que no haya 

confusiones. Además, dichos estatutos deberán motivar a los países miembros 

para que participen de manera más activa dentro de la organización. 

 

 

 

 

9- Elección de la sede de la VI Cumbre de la UNE 
Creemos que es buena idea la elección de la sede de la nueva cumbre de la UNE. 

Todos los países tienen la opción de a presentarse a organizar la próxima cumbre 

de la Unión de Naciones de Eyropa, teniendo prioridad los que nunca han sido 

sede de esta. Por lo que pedimos a los que lo deseen presentarse a la elección 

de la sede de la próxima cumbre. 

 

El G.D. de Atlántida propone a Unión de Mostolands como sede para la VI Cumbre 

de la UNE. 

 

Firmado, 

 

 

 

 

  María Isabel Preysler Arrastia 

Excma. Presidenta del Gobierno del Gran Ducado de Atlántida 

 


